



～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

## 令和6年度 ありがとうございました

今日は、令和6年度の修了式でした。

先日の卒業式は、雪がちらつくような寒い1日でしたが、ここ数日は暖くなり、ぽかぽか陽気が続いています。季節は一步ずつ春に向かっていきます。

この一年間、子供たちとともに、「渾身勉学」「白鳥蘆花に入る」の校訓、学校教育目標である「夢に向かって気づき・考え・行動する児童の育成」を念頭に学校をつくってきました。

特に、「今年は、『わくわく』と『達成感』で笑顔あふれる学校」を合言葉に、学校が「わくわく」するところになるように、そして、みんなで壁を乗り越えて「達成感」を味わえるように様々な取組を進めてまいりました。子供たちが学びの主演となり、少しずつ成長していく姿を間近に見ながら、職員も、「わくわく」と「達成感」を感じることができました。

この一年間の学びを、更に積み重ねていけるよう今後も職員一丸となって指導・支援にあたりたいと思います。

本校の教育にご理解・ご協力をいただきました保護者の皆様・地域の皆様、一年間本当にありがとうございました。

## お世話になりました

本日の新聞でも発表されているとおり、年度末の人事異動で、4名の職員が転出します。

本当にお世話になりました。

転出する職員	転出先
教 頭 深川 治孝 先生	仁比山小へ
指導教諭 岡本 理絵 先生	鳥栖市立旭小へ（主幹教諭昇任）
5年担任 遠藤 映枝 先生	仁比山小へ
なかよし 前田 浩己 先生	千代田西部小へ



## お花ありがとうございました

先日の卒業式に向け、お花のご協力をお願いしておりました。たくさんのご家庭の協力できれいなお花が集まり、卒業式を飾ることができました。本当にありがとうございました。

令和7年度 始業式	4月 7日（月）	新2年～新6年の登校は、通常どおり
令和7年度 入学式	4月11日（金）	新2年～新6年の登校は、通常どおり 新1年生 入学式9：30開式 （受付8：30～9：00）